

Kontakt:

Pressesprecher Kliniken Ostalb
Ralf Mergenthaler
Tel.: 07361 55 3008
Email: ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Aalen, 16. August 2023

Kardiologie des Ostalb-Klinikums als erstes Haus in Baden-Württemberg mit dem Qualitätssiegel ERTC ausgezeichnet

Die Kardiologie des Ostalb-Klinikums wurde als erste Klinik in Baden-Württemberg durch die Europäische Herzrhythmus Gesellschaft (EHRA) mit dem Qualitätssiegel ERTC ausgezeichnet.

Das Qualitätssiegel „EHRA Recognized Training Centers“ (ERTC) garantiert den Einsatz fortschrittlichster und standardisierter Lehrtechniken.

Dieses Zertifikat beweist die hohe Ausbildungs- und Prozessqualität, die in der Kardiologie am Ostalb-Klinikum besteht. Die Auszeichnung zertifiziert exzellente elektrophysiologische Zentren, von denen es insgesamt nur 10 in Deutschland gibt.

Die Europäische Herzrhythmus Gesellschaft ist bestrebt, die höchsten Standards bereits in der Ausbildung einzufordern.

Mit Dr. Sebastian Weyand und Prof. Dr. Peter Seizer hält das Ostalb-Klinikum zwei nach den Vorgaben der europäischen Gesellschaft zertifizierte Ärzte für Elektrophysiologie vor. „Die Akkreditierung des Elektrophysiologie-Zentrums als erstes in Baden-Württemberg von der EHRA als anerkanntes Ausbildungszentrum ist eine bedeutende Auszeichnung für uns und würdigt die systematische und konsequente Arbeit des gesamten medizinischen und pflegerischen Teams der Abteilung für Kardiologie“, freut sich Chefarzt Prof. Dr. Peter Seizer.

Kliniken Ostalb
Marketing / Unternehmenskommunikation

Ralf Mergenthaler
Tel: 03761 55-3008
Fax: 07361 55-3003
ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Andreas Franzmann
Tel: 07171 701-1008
Fax: 07171 701-1009
andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Katharina Vaas
Tel: 03761 55-3002
Fax: 07361 55-3003
katharina.vaas@kliniken-ostalb.de



Das Team der Kardiologie im Ostalb-Klinikum um Chefarzt Prof. Dr. Peter Seizer (2 v.l.)